

Rückschau „Grünkohlwanderung der IVC am 25.02.2024“



Zur diesjährigen sonntäglichen IVC-Grünkohlwanderung traf sich pünktlich um 11:00 Uhr eine Wandergruppe aus 25 Teilnehmenden und Gästen bestehend auf dem Parkplatz des Restaurants „Wattenkieker“ in Sahlenburg.



Die Wanderung führte durch das uns gut bekannte Kieferngehölz. Ende des 19. Jahrhunderts wurde dieser Wald vom damaligen Ritzebüttler Amtsverwalter CharlesAnthony Werner (als Amtmann Werner bekannt) zum Schutz gegen Sturmfluten auf dem Heidegebiet angelegt und verdankt ihm seinen Namen. Auf unserem Weg gab es allerlei Gelegenheit sich über Gesundheitliches und Politisches auszutauschen.



Fachliche Auffrischung der Gegebenheiten zum Wald waren inklusive! Wir waren schließlich in Begleitung von ehemaligem Lehrpersonal.

Am Ende der Wanderung fanden wir uns im Restaurant Wattenkieker ein und haben uns an einem hervorragenden Grünkohllessen erfreut. Das Ende der Veranstaltung war gegen 16:00 Uhr.

Vielen Dank an Thomas Cords und das Ehepaar Quittkat für die gelungene Planung und Durchführung der Grünkohlwanderung.

RST